

TABACO RUBIALES

Lo pagábamos a quince:
luego, el paquete bajó,
y lo vendieron a ocho;
después, desapareció.....
Es que faltaba el reajuste:
ahora, fume Vd. tanto rubio
[como guste

MORALEJA:

Claro que, por tercera vez
le reajustan el precio: ahora, a diez.
(en el término medio está la honra-
[dez].
*

ANCORA

Año VII

S. FELIU DE GUIXOLS, 25 MARZO 1954

N.º 326



Sin haber visto aún «Juegos Prohibidos», esta película de René Clement ya basta para que el

“ DEMASIADO TARDE ”

espectador avisado se fije en las cualidades de narrador de ese director, al que tanta importancia se concede hoy día.

« Demasiado tarde » es una buena película dramática, sin concesiones a ninguna galería, ni de arriba ni de abajo. Ya el planteamiento del conflicto amoroso entre dos seres que han dejado atrás la juventud, rompe módulos tradicionales. Junto a esos dos seres desdichados, y a su entrañable atracción, se mueve, paralelo, el mundo de los niños, caro a Clement, personificado en la pequeña Cechina, delicadamente manejada en un rol lleno de aristas.

La fórmula franco-italiana está dando buenos resultados, y de aquí a un magnífico cine latino dista sólo un paso, para el cual, creemos, es indispensable la plena colaboración española. El guión de la película, debido a dos artistas de la pluma cinematográfica, Zavattini y Cecchi d'Amico, tiene el punto literario suficiente para no caer de lleno en el neorealismo puramente formal, y en algunos momentos más bien hace pensar que hallaría su fórmula ideal de expresión en la novela corta.

No hay virtuosismo en la fotografía de Louis Page, pero sí abundante intención en la música de Román Viad.

La interpretación ha sido confiada a dos veteranos artistas: Jean Gabin, ideal para estos tipos de hombre desenraizado y aventurero, con su filosofía a cuestas, e Isa Miranda, aquí perfectamente impuesta de su personaje, palpitante y viva.

Ahora esperamos «Juegos Prohibidos» con auténtico interés. René Clement es todo un halagüeño presagio, por su solo nombre.

«LA REINA DE SABA»— Sale primero Gino Cervi vestido y barbado de Rey Salomón administrando justicia. Roboam, su hijo, es Gino Leurini, que dice que quiere ir a visitar Saba, porque Saba es un país sospechoso, que a lo mejor hace la guerra a Jerusalén, etc... Salomón accede a dejarle marchar, disfrazado de emisario de un país imaginario.

Gino Leurini, acompañado de un amigo - consejero, zas, zas, camino de Saba. Rebasan el Valle de la Muerte, esquivan leones, sufren sed y finalmente alcanzan Saba, país de gente san-

guinaria y cruel, donde hay una princesa llamada Leonora Rufo, que es un sol: resulta ser una especie de amazona, muy guerrera y menos fría de lo que aparenta. La princesa es consagrada reina a la muerte del rey su padre, y la dan en matrimonio a Atar Samai, que no es nadie, y esto no vale. Pero Leurini es un chico ardoroso que no resiste los relámpagos de los ojos de la Rufo («a la cual se considera una de las más esculturales mujeres del siglo»—ver programas). Como, además, en Saba hace mucho calor, todo el séquito de la reina y la propia reina van vestidas de un modo algo ventilado, y el Leurini decide que la cosa ya está bien. Se declara una pasión mútua, y este muchacho induce a la Rufo a ser infiel a Atar Samai, aunque ella no pueda acercarse a ningún hombre hasta que las montañas hablen.

En la corte hay un tal Beria, jefe del ejército y enamorado, además, de la Rufo: es un hombre tan progresista que ya mil años antes de J. C. lleva dos lancetadas antivariolíticas en el brazo izquierdo, lo cual es algo inusitado. Entre el Beria y los Sumos Sacerdotes descubren que el Leurini es un espía hebreo. La reina cree que le mintió amor y siente humillados sus cuatro orgullos: el de mujer, el de reina, el de suma sacerdotisa y el de esposa de Atar Samai. Con estos cuatro orgullos hace una cuádriga y se lanza hacia Jerusalén, adonde entretanto se ha pirado el Leurini.

La batalla en Jerusalén es un desastre para Saba, porque Salomón ha fortificado aquello como Los Alamos. Todo se resuelve en un combate cuerpo a cuerpo en el Valle de la Muerte entre el Leurini y el Beria. Al final, el hijo de Salomón y la reina de Saba se casan.

Pese a saltarse a la torera el libro de los Paralipómenos y la Biblia toda, la película es de lo más entretenido que hemos visto desde «La Corona de Hierro» y desae aquí felicitamos a los guionistas Francisci y Graziosi, al músico Nino Rota y a los fotógrafos Carlo Montuori y Antonio Galfani. Desde luego, puestos a jugar con la Biblia, preferimos los italianos a los yanquis.

J. Vallverdú A.

JOSE CERDANS

en la Sala Vayreda

Las telas de José Cerdans llevan clavada la mugrienta tierra de los suburbios de París. Más que de los colores de su paleta, diríase que han salido sus obras de la tierra misma, de estas calles y callejas de Montmartre traducidas en grises negros y en ocre que se ahogan por falta de luz, que tan bien capta la sensibilidad del artista, identificado íntimamente con aquel barrio parisino donde palpita en su forma más íntima y emotiva el corazón de una gran ciudad. Su técnica es todo corazón; es la antítesis de la pintura cerebral; una pintura que no halaga al que la contempla. no es pintura de términos medios. Pintura que los intransigentes rechazarán por un mezzuino concepto del arte, cuya amplitud y evolución de valores verdaderos y eternos no terminará sino cuando el hombre termine y cuando la tierra exhausta no pueda ya por más de ceder bajo nuestros pies.

Es una pintura que lleva en sí clavada las inquietudes de una época, de ahí que no pueda hacer concesiones acomodaticias tan del agrado de algunos. El hecho esencial del arte lo lleva el artista dentro de su propio ser, todo lo que tienda a elevar este concepto es una forma de agradecer entera y plenamente los beneficios del Creador.

Son veintiseis las telas presentadas por el artista. Todas ellas vigorosas, en las cuales los colores neutros obtienen resultados insospechados. Destaquemos la titulada «Pont Neuf» la más alegre, en la cual el artista sacia la sed de sus ocre exhaustos de luz y de cromatismo patético. Alegres son también, aunque en grado inferior «Avenue Junot Moulin Galette» y «La Mère Catherine Place du Tertre». Por un espacio de dos semanas el barcelonés sensible a las lucubraciones artísticas tendrá el barrio de Montmartre en una de sus salas de exposición, plasmado por unos pinceles que no solamente nos han traído el espíritu que anega aquel barrio parisino, sino sus luces mortecinas, sus tierras fangosas y su lluvia que parece querer atravesar la tierra hundiéndose con ella a los seres que allí mueren y luchan....

C. B.

A partir del próximo jueves, ANCORA aparecerá a ocho páginas y totalmente reformada

Como así anunciamos al lector la semana pasada, nuestra próxima edición a publicar el día primero de Abril aparecerá totalmente reformada. La variación de su formato que reduce en algo el tamaño de página, queda ampliamente compensado al duplicar el número de las mismas. Ocho páginas, iguales a otras tantas antenas que a partir del próximo jueves van a captar la actualidad en su forma más diversa y amena.

Con la simple lectura de los siguientes enunciados, fácilmente se dará cuenta el lector de que nuestro intento se dirige a la creación de una revista moderna que se halle a tono con las circunstancias y el prestigio, cada día mayor, que en la ciudad concurren.

Y aunque el precio del ejemplar—dos pesetas—se vea así aumentado, esperamos que ello no servirá de pretexto ni obstáculo para que la ciudad toda siga dispensándonos calurosamente el favor que hasta hoy nos prodigó en justa y leal correspondencia con el servicio que a todos rendimos, y más, mucho más teniendo en cuenta que, a pesar del aumento, seguiremos sus redactores sin lucrarnos en lo más mínimo.

He ahí, pues, algunos de los títulos y secciones que figurarán en nuestra próxima edición:

LA VIRGEN DE MONTSERRAT, PATRONA DE LA CALLE DE LA RUTLLA y NUESTRO POTENCIAL TURISTICO CONTARÁ, HOGAÑO, CON OTRO CENTENAR DE HABITACIONES, son los títulos de dos sendos reportajes sobre la más candente actualidad ciudadana, además de la SONATA EN TRES TIEMPOS que refleja tres aspectos como el de las «Colas y colistas», «Propaganda con música» y «La ciudad bajo la lluvia».

Nuestra ventana al pasado se abre la próxima semana para hablarnos de BARBEROS Y GUITARRAS. El título de la Sintonía es el de que «ANCORA» ESTRENA UN TRAJE.

Teatro y Cinema tendrán ahora su página, como igualmente el Deporte y con amplísima referencia del partido que los azulgrana jugarán en San Celoni.

Ficción y Realidad, Diálogo en el Intermedio, Cinco Minutos, Hecho y Síntoma, Siete Días, De mi retorta, Mundo Vario y Nada del otro Jueves, siguen integrando la lista de nuestras habituales secciones.

Otra novedad es la de que, a partir del próximo número, publicaremos las nuevas secciones de «ANCORA» EN GERONA y «ANCORA» EN BARCELONA que periódicamente nos remitirán dos nuevos colaboradores.

Todo ello, unido a una muy extensa información local, constituye la mejor promesa de cual es hoy nuestro propósito.

Atención, pues, a la edición, primera de la nueva serie, que vamos a publicar la próxima semana.

Turno FARMACEUTICO

El domingo, día 28, lo presentará la Farmacia de Ramón Dausá, antes Rodas.

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

NACIMIENTOS: Pedro Piñana Arbat.

DEFUNCIONES: Catalina Maset Bauton; Justo Gerasimas Vila.

MATRIMONIOS: Manuel García Pascual con Valeriana Sánchez Puente; Juan Gruart Matas con Dolores Fort Vilella; Rosendo Brujats Albió con María Montserrat Fontás Tort.

REUNION DE LA COMISION PERMANENTE

Aprobación minuta de la anterior.

Aprobación cuentas semanales por un total de pesetas 10.086,92.

Seguidamente, visto el informe la Comisión I. de Hacienda, por unanimidad se acuerda estimar la reclamación que presenta «COMERCIAL NESTLE» S. A. y en consecuencia eximir a la misma del pago de derechos municipales por inspección y reconocimiento sanitario de su producto leche condensada, envasado en botes o frascos herméticamente cerrados.



Acto continuo se da lectura a una instancia suscrita por D. Jaime Villanueva García solicitando le sea reconocido y concedido el tercer quinquenio, acordándose pase a informe de las Comisiones correspondientes.

A otra de D. Eulogio Claver Signes, solicitando determinadas concesiones en relación con las obras que está practicando en la casa señalada con el número 22 de la calle Clavé, acordándose pase asimismo a informe.

Otra de don Emilio Roura Mayol solicitando abrir un negocio de Relojería y Bisutería en la tienda situada en el chaflán de las calles San Antonio Mn. Jacinto Verdaguier, acom-

pañando documentación acreditativa de estar al corriente de pago de su contribución Industrial, acordándose acceder a lo solicitado.

Seguidamente se da lectura a un Proyecto de Reglamento, presentado por el Sr. Interventor, para el servicio de Inspección de Rentas y Exacciones en concordancia con la vigente Ley de Régimen Local de 16 de Diciembre de 1950 y Reglamento de Haciendas Locales de 4 de Agosto de 1952, acordándose pase a estudio de la Comisión de Hacienda.

Se aprueba por unanimidad otra relación de Cuentas de importe 22.703 pesetas.

Seguidamente se acuerda instruir Expediente de Obras, reglamentario por las que solicitan:

D. Juan Ribot Pujol para efectuarlas de reforma en la planta baja del edificio n.º 10 del Paseo del Mar.

D. Narciso Anlló Isern para construir una casa en el solar señalado con el n.º 15 de la calle de la Cruz.



Semana del 23 al 29 Marzo 1924

En el campo del Ateneu Deportivo el equipo propietario venció a un combinado del F. C. Barcelona por 2 goles a 1. Figuraban en el equipo visitante los jugadores Gispert y Manuel Estrada, guixolenses ambos, con residencia en la ciudad condal, los que con su juego afiligranado hicieron las delicias de la afición local.

El lunes por la noche se declaró un incendio en la fábrica de tapones de corcho de D. Miguel Vilanova Canet. Las pérdidas son de poca consideración.

Los Srs. Gerente y Secretario de la Cia. del Ferrocarril de Gerona a Olot celebraron una entrevista con el Consejo de Administración del tren local, tratándose asuntos sobre los que se guarda la mayor reserva. Personas que se creen bien enteradas señalan la posibilidad de que se trató del enlace ferroviario y unificación del ancho de vía de ambas compañías.

Ha sido nombrado Fiscal suplente de este Juzgado Municipal D. Félix Bertrán Ribot.

Ha estado en nuestra ciudad D. José Aguilar, Gerente de una manufactura alemana de tejidos de seda, para tratar del arriendo de un local para instalar dicha importante industria. — KIM

miscelánea de ACTUALIDAD

RACHA DE ACCIDENTES.— El lunes, día 11, en el Km. 2 de la carretera de Palamós, chocaron un camión conducido por Manuel Soler, de Llagostera y un taxi conducido por su propietario, Rosendo Brujats. Ello aconteció al tratar el camión de eludir un carro que se interponía en el camino. Los dos vehículos resultaron con bastantes desperfectos sin tener que lamentar, afortunadamente, desgracias personales.

El miércoles, día 17, a eso de las once de la mañana y en la carretera de Gerona, frente a la panadería del Sr. Claramunt, la moto marca Royal G. E. 8056 atropelló al ciudadano Juan Dispés Jofre, de 47 años de edad, sordomudo. Tanto el motorista, José Tauler Barnés, de 50 años, vecino de Sta. Cristina de Aro, como Juan Dispés, fueron recogidos por un camión y trasladados al dispensario del I. N. de P. de nuestra ciudad, siendo asistidos de primera intención por los Doctores Sres Rubió y Viladesau, y luego llevados a sus respectivos domicilios.

En este mismo día, al obscurecer, debido a lo resbaladizo de la carretera, un coche conducido por su propietario, Francisco Solá Creus, dió dos vueltas de campana, cerca de Sta. Cristina de Aro, quedando el coche casi totalmente destrozado. El conductor resultó ileso y se dirigía a nuestra ciudad, procedente de Barcelona, para inspeccionar una obra en construcción.

NOTA SIMPATICA.— Los conocidos aficionados guixolenses Maimí, Roncero y Miquel, dieron el día de San José un concierto de canciones en el Asilo Municipal, cuyo rasgo agradecieron los asilados al tributarles su ferviente aplauso.

A. M. C. O. Transportes Reunidos
MATERIALES PARA Paquetería - Encargos
CONSTRUCCION Carga general - Camionajes
CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

**ELECTRICIDAD - LAMPISTERIA
CALEFACCION - SANEAMIENTO**

MUCHOS LE DIRAN QUE PUEDEN HACER UNA
INSTALACION, PERO USTED DEBE ASEGURARSE
QUE SEPAN HACERLA

Exija referencia y garantías

JUAN PUIG Verdaguier, 13 - Teléf. 161

RADIOS DE LAS MEJORES MARCAS

Reparaciones de Radio por personal técnico

DISCOS CON LAS ULTIMAS NOVEDADES

GRAN LICOR



ESTOMACAL BONET

Suscripción pro Gigantes y Cabezudos

Suma anterior	2.650
Floristería Arxer.	25
E. Font Albañá	25

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el Cuartelillo de la Guardia Urbana los objetos siguientes: un monedero con 35'80 ptas. y una llave, por Leonor Cruañas; un paraguas caballero; otro paraguas; una armónica, por Josefina Coll y M.ª Teresa Ponjuan; una llave grande, por Tomasa Roca; las niñas Juana Murlá y M.ª Teresa Auladell una bolsa tela con carbonilla; una llave, por Ceclina Callicó y unas gafas graduadas, por José Budó Güell.

D. Miguel Pérez Sánchez para reconstruir el edificio en ruina situado en el n.º 79 de la calle de Sto. Domingo, esquina con la de la Luna.

Y no habiendo otros asuntos a tratar, el Sr. Alcalde levantó la sesión.



Todos a motor

Cuando con la simple adquisición de un paquetito de chocolate, uno puede verse alegremente dueño de una moto de estas llamadas «Vespa», no es de extrañar que, poco a poco, veamos como se va incrementando el número de estos vehículos por nuestras calles.

La humilde bicicleta va pasando a segundo término, para dar paso a estas sucesoras suyas, las motos. Y nosotros también tenemos que darles paso, como es muy natural, si no queremos vernos atropellados en mayor o menor intensidad, ya sea por una vespa o un mosquito.

No quedan lejanos, todavía, aquellos días en que se nos advertía de la proximidad de una bicicleta, no por el sonido de un timbre, sino por un «pst» más o menos impertinente, pero, que sin lugar a dudas, a uno le hacía volver la cabeza. Dicho sea, siempre con la verdad por delante, de que aquel «pst» fué el producto de una indiferencia observada por muchos, para con las bicicletas. De ello resultaban, muchas veces, unos encontronazos muy desagradables por parte de peatones y ciclistas.

Mas, ahora, la cosa va tomando otro aspecto. En ello interviene un motor. Un motor que se puede adaptar o cualquier bicicleta y el conductor ya no tiene necesidad de señalarnos su presencia con aquel sonido labial, para merecernos respeto.

Pero nos tememos que las diabluras seguirán siendo las mismas. Que se pasará a rozar a las personas. Que nos ladaremos de un lado para otro, como quien baila un vals. Quizá este verano volvamos a ver aquell prodigio de ciclista acuestre del verano pasado, que siempre buscaba los cruces de nuestros paseos, en las horas de tráfico, para mostrarnos sus grandes dotes de equilibrista encima de su bicicleta, y como si aguardara a que le propinaran un batacazo.

Este año, quizá, le veamos exhibirse encima de una «vespa», para ponerse a tono.

LORENS

PASTELERIA

La Vienesá

GARAJE CENTRAL

Aguas carbónicas

La Mascota

BARBERIA **BASART**



5 MINUTOS
con **BRANDO**
ex-jugador
guixolense

Mañana del domingo y nos enteramos que jugadores y entrenador del Figueras se hallan en el Hotel Les Noies de esta ciudad y nos fué muy fácil poder encontrar prontamente a nuestro ex-jugador y simpático amigo Sánchez Brando al cual le requerimos para que sostuviera una pequeña charla.

—¿Qué tal te va por Figueras?
—Estupendamente ya que público y directivos son unos completos caballeros y deportistas cien por cien.

—Hemos observado que durante varios partidos no te alineastes, ¿a qué se debe?
—A que tuve una infección en el hígado, lo cual tuve que guardar cama unos quince días, además de otros quince de convalecencia, para luego reanudar los entrenamientos y estar a las órdenes del preparador Sr. Hospital.

—El Sr. Hospital, ¿es el sustituto de Gimbernat?
—Una vez repuesto de mi referida enfermedad, tuve que ponerme a las órdenes del nuevo entrenador, por cierto paisano mío.

—¿A qué lugar piensas que se clasificará tu equipo?
—Con un poco de suerte podremos clasificarnos en los cinco primeros lugares que es lo que realmente nos merecemos por la calidad de jugadores que hay en el equipo.

—¿Qué me dices del 4-0 del Figueras - Guixols de la primera vuelta?
—En aquel partido vi el Guixols con una baja moral en todos sus jugadores, y el Figueras tenerse que recuperar ante sus incondicionales, y que nada mejor había para ello ante la visita de su rival provincial.

—¿Fue justo el resultado?
—Sí, tal y como se desarrolló el partido no debían ser cuatro los goles que encajó mi antiguo equipo, sino que se había podido llegar a la media docena.

—¿Destacados del bando azulgrana en aquel encuentro?
—Los dos volantes, y la voluntad de Fábregas y alguna filigrana de Fornós.

—En el referido partido sé que estuvistes muy bien, ¿a qué se debió?
—Como tu sabes, salgo siempre a darlo todo, sean los colores que defienda, y en este partido como se trataba de jugar contra el equipo que había yo pertenecido dos temporadas, es quizá por eso que me esforcé más, para demostrar a la afición figuerense lo que puedo dar de sí.

—Pasando ahora al partido de esta tarde, ¿cómo lo ves?
—Para nosotros muy difícil, pero si la desgracia no se ceba con nosotros, lo veo muy difícil para el Guixols, ya que cuenta el Figueras con unas líneas defensivas magníficas y una delantera que cuando encuentra su tarde, pita mucho y

PAVORAMA [Chut] DEPORTIVO

MANLLEU, 1 - GUIXOLS, 1 HERCULES, 3 - GUIXOLS, 1

En los dos desplazamientos consiguió el Guixols un valioso positivo y la mala suerte privó a los azulgranas de conseguir otro.

En la festividad de San José trasladó el Guixols en Manlleu para contender con el equipo de aquella ciudad en partido de campeonato. El resultado al final del mismo fué de empate a un tanto, resultado que no reflejó exactamente lo que ocurrió en el terreno de juego, puesto que el verdadero resultado hubiese sido de 3-1 favorable a los muchachos de Conesa, que jugaron un soberbio partido, pero las decisiones del colegiado de turno privaron a nuestros chavales que se llevaron un partido, en que fueron dueños de la partida, por el mejor juego y por el mayor sentido del fútbol. El tanto que marcaron a Ferrús, fué de un frequit injusto que el en-

hace muchos estragos, esto claro está, sin descartar ni olvidar a los volantes.

—¿Pronóstico tuyo?
—Empate o victoria mínima de cualquiera de los dos equipos.

—Otro pronóstico que quiero de ti, ¿qué puede hacer el Guixols en su próximo desplazamiento al terreno del líder (Hércules)?
—Si el Hércules juega como lo hizo con nosotros, pronostico la victoria del Guixols, ya que en aquella ocasión no vi al Hércules como líder de la competición.

—Para terminar amigo Brando, ¿quién se clasificará mejor, el Figueras o el Guixols?
—Sin discusión el Figueras.

—Dejo yo al amigo Brando con sus sueños esperando que el Figueras se clasificará antes que el Guixols, ya que me parece que esta vez se equivocará, puesto que el once local está en directa y no hay por el momento quien lo frene y después de un cordial apretón de manos y encargándome el puntonoroso jugador Brando saludó a la afición toda, de San Feliu de la que me dice guarda muy buenos recuerdos. —Faut

cargado de tirarlo lo hizo antes de que el árbitro diese la señal, a pesar de las reclamaciones del bando azulgrana el árbitro no quiso hacerlo repetir y así de esta forma consiguió el Manlleu su único gol que debía darle el empate. El Guixols marcó por mediación de Castro. Hubo otras jugadas que el árbitro nos perjudicó grandemente, por lo que decimos más arriba que el resultado final hubiese sido de un 3-1 como mínimo favorable a los guixolenses.

Grave lesión de Ferrús en el partido HERCULES - GUIXOLS (3-1)

Nuestro gran portero Ferrús fué lesionado de consideración en el primer tiempo del partido del pasado domingo en campo del Hércules y en jugada tonta, pero según nos informan en los momentos de redactar estas líneas, parece ser que la lesión es de gravedad y que no le permitirá jugar en lo que va de temporada. Parece ser que tiene dos costillas quebradas, desde luego que no lo sabemos de buena fuente, pero la próxima semana daremos el diagnóstico exacto. Este partido el Guixols presentó la siguiente alineación: Ferrús, (Galcerán); Jacomet - Fábregas-Terrades; Pinto - Domínguez; Félez - Castro - Gomicia - Pastor y Cazorla.

Se encargó de dirigir el encuentro el colegiado señor Fornells, el cual estuvo un poco casero. La primera parte fué de presión del equipo propietario del terreno, pero que neutralizaban excelentemente nuestro cuarteto defensivo. A los 30 m. de juego se produjo la lesión de Ferrús, al caer encima de un defensa azulgrana. Después de ser atendido continuó jugando, hasta que cinco minutos después un chut de Ros, interior derecha del Hércules, quiso estirarse Ferrús para detenerlo y no pudo, quedando paralizado, debiendo ser retirado del campo y llevado inmediatamente con una Ambulancia en la Mutual Deportiva. Salió a defender el marco y cuando el marcador señalaba 1-0 favorable a los de la Torre Melina, Galcerán, el cual y aunque saliese un poco nervioso, poco a poco se fué afianzándose y demostró mucha seguridad para ocupar nuevamente el puesto que bien seguro tenía jornadas atrás. Cree este cronista que ha llegado el momento crucial para Galcerán, está a tiem-

po el de Palafrugell, para demostrar quien es y que no en balde defendió la puerta de La España Industrial, así es que ahora es el momento que Galcerán nos demostrará que este descanso le ha venido estupendo y que todavía hay Galcerán para rato y que la próxima temporada se deberá contar también con él para la defensa del marco azulgrana. Paró mucho y bien y poco a poco se afianzó y demostró su clase extraordinaria y esperamos de él que el próximo domingo en San Celoni tendrá una formidable actuación.

El primer tiempo terminó con el resultado de 2-0 favorable a los propietarios del terreno, consiguiendo Felez a los siete minutos del segundo tiempo el primer tanto azulgrana que representaba el 2-1. Presionó mucho luego el Guixols y tan solo la mala suerte privó que se pudiera empatar primero, un partido que del todo debía ser ganado por el bando guixolense. Faltando dos minutos para el final el extremo izquierdo Garcés consiguió poner el marcador en 3-1, resultado que no refleja lo ocurrido en el campo de de juego y resultado del todo injusto, puesto que equipo por equipo y línea por línea es el Guixols más equipo que el Hércules, por lo menos en el partido a que hacemos referencia.

Visperas de un interesante San Celoni - Guixols

El próximo domingo nuestro Club decano debe desplazarse al difícil siempre terreno de San Celoni, donde nos espera un once con un punto menos que el Guixols y que sabe que no puede dejarse escapar los dos puntos, ya que si así le ocurre hace un descenso muy pronunciado en la tabla de clasificación, en cambio al Guixols le ocurre tres cuartos de lo mismo, pues de perder los dos puntos bajará muchos puestos en la clasificación y de sacar uno o dos puntos, su posición va a ser fantástica. Creemos no obstante que a pesar de la baja por lesión de Ferrús, nuestro marco quedará igualmente seguro, pues Galcerán es un excelente portero y que con el descanso que se le ha dado saldrá a por todas y es por lo que unido a la magnífica puesta a punto de todo el equipo, esperamos que del difícil campo de San Celoni no regresará el Club de Fútbol Guixols de vacío. No obstante debemos aguardar el próximo domingo para salir de dudas.—R.

El Ajedrez en las Escuelas

En virtud de una reciente disposición del Ministerio de Educación Nacional, el ajedrez se ha hecho obligatorio en los centros de enseñanza, cristalizando una iniciativa que partió de la Federación Española de Ajedrez.

En las Escuelas primarias, ya se enseña a los niños a practicar este deporte cerebral, beneficioso para todas las mentes.

Resultados día 19

- 2 Hércules—Mollet 1
- 2 La Cava—Samboyano 0
- 1 Tárrega—Figueras 0
- 1 Manlleu—Guixols 1
- 7 Calella—Vilafranca 0
- 3 Amposta—Puigreig 0
- 2 Moncada—Júpiter 1

Resultados día 21

- 2 Hércules—Guixols 1
- 2 Figueras—San Celoni 0
- 3 Samboyano—Vilafranca 1
- 3 Mollet—Puigreig 1
- 4 La Cava—P. Seco 2
- 4 Tárrega—Júpiter 0
- 0 Manlleu—Moncada 2
- 1 Igualada—Anglés 1
- 4 Calella—Amposta 0

CLASIFICACION

Hércules	27	17	2	8	52	36	36
Amposta	27	16	3	8	73	46	35
Moncada	27	15	2	10	46	41	32
Mollet	27	12	7	8	50	37	31
Guixols	27	12	5	10	49	47	29
P. Seco	26	11	6	9	46	42	28
San Celoni	26	11	6	9	40	45	28
Puigreig	27	12	4	11	61	50	28
Figueras	27	11	5	11	37	34	27
Samboyano	27	11	5	11	59	54	27
Júpiter	27	11	5	11	51	51	27
Igualada	26	10	6	10	53	53	26
La Cava	27	11	4	12	44	57	26
Manlleu	27	10	5	12	33	32	25
Calella	27	8	7	12	48	51	23
Anglés	26	9	4	13	35	48	22
Tárrega	27	9	4	14	44	51	20
Vilafranca	27	4	2	21	28	74	10

Próxima Jornada

- S. Celoni—Guixols
- Vilafranca—Figueras
- Puigreig—Samboyano
- Pueblo Seco—Mollet
- Júpiter—La Cava
- Moncada—Tárrega
- Anglés—Manlleu
- Amposta—Igualada
- Calella—Hércules

BALONCESTO

Campeonato Provincial Tercera Categoría

Calendario de la Competición

PRIMERA VUELTA	SEGUNDA VUELTA
28 Marzo	2 Mayo
O.A.R. Figueras—U.S.P.E.A.C.	G.E. y E.G.—H.P. Gerona
C.N. Bañolas—O.A.R. San Feliu	4 Abril
O.A.R. Figueras—C.N. Bañolas	9 Mayo
O.A.R. San Feliu—G.E. y E.G.	O.A.R. Figueras—U.S.P.E.A.C.
H.P. Gerona—U.S.P.E.A.C.	11 Abril
H.P. Gerona—O.A.R. Figueras	16 Mayo
U.S.P.E.A.C.—O.A.R. San Feliu	U.S.P.E.A.C.—O.A.R. San Feliu
G.E. y E.G.—C.N. Bañolas	18 Abril
O.A.R. Figueras—G.E. y E.G.	23 Mayo
C.N. Bañolas—U.S.P.E.A.C.	O.A.R. Figueras—G.E. y E.G.
O.A.R. San Feliu—H.P. Gerona	25 Abril
O.A.R. San Feliu—O.A.R. Figueras	30 Mayo
H.P. Gerona—C.N. Bañolas	O.A.R. San Feliu—O.A.R. Figueras
U.S.P.E.A.C.—G.E. y E.G.	H.P. Gerona—C.N. Bañolas
U.S.P.E.A.C.—G.E. y E.G.	U.S.P.E.A.C.—G.E. y E.G.

Si quiere alegrar su hogar un "TELEFUNKEN" tiene que comprar.

AL CONTADO Y A PLAZOS

Establecimientos

I. ROCA

TELÉFONO 239

CHOCOLATE

La Pubilla

Conserve los envoltorios para canjearlos por publicaciones infantiles y material escolar en

Galerías Carabela

J. A. R.

Materiales para la construcción

SAN PEDRO, 17 TELEFONO 7

Transportes J. VIDAL

Carga y encargos para Barcelona

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES

CERVERA Cerveza DAMM

Hotel "LES NOIES"

Imp. BARNES — Palamós

NOVEDADES GRAU

Rutlla, 19 - Teléfono 226

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACIÓN

Agua de MALAVELLA

Representante SEBASTIAN MESTRES

REPARACIONES DE RADIO TODAS MARCAS

SOLVENCIA Y GARANTIA TRABAJOS A DOMICILIO

M. SERRATS OLLER

Santa Magdalena, 83 - TELEF. 388

REGLAMENTACION OFICIAL DEL CAMPING

(Continuación)

Art. 12.— La Sociedad organizadora de un campamento, recibirá, con el permiso de celebración, unos impresos-informe que, debidamente cumplimentados por el Jefe de Campamento, remitirá al COMITE ESPAÑOL DE CAMPING o sus Delegaciones Regionales según corresponda, antes de los TRES DIAS de clausurado el campamento y siempre a través del Presidente de la Sociedad organizadora.

Art. 13.— El «Fuego de Campamento» podrá celebrarse libremente, cumpliendo el horario previsto en programa, quedando prohibido realizar toda clase de manifestación pública o privada que, directa o indirectamente, pueda presuponer ofensa, daño o agravio para terceras personas, atente a la moral, o sea opuesta a los fines recreativos que con dicho tradicional acto se persiguen. Clausurado el «Fuego de Campamento» y transcurrido un tiempo prudencial a criterio del Jefe de Campamento, nunca superior a una hora, imperará absoluto silencio en todo el campamento, a fin de no alterar el descanso de la población acampada.

Art. 14.— En los Campamentos Regionales, Nacionales e Internacionales, se colocará la bandera nacional en lugar preferente. En los Campamentos Extranjeros, será igualmente colocada la bandera nacional con la del país que organice el campamento. En los Campamentos Internacionales se colocarán las banderas de los países que concurren, dando lugar de preferencia a la nacional.

Art. 15.— Los menores de 16 (DIECISEIS) años que asistan a un campamento, deberán ir acompañados de sus padres, familiares o persona mayor que por ellos responda. Los organizadores de campamentos prestarán su máxima atención a la población infantil que pudiera concurrir.

Art. 16.— Toda persona que practique el camping, colectiva o individualmente, sea nacional o extranjera, respetará en toda

circunstancia de lugar y tiempo, con su comportamiento y vestuario, los principios morales y las formas normales de convivencia.

Art. 17.— Con la expresada finalidad de garantizar en todo momento la personalidad deportiva de los acampadores, a partir de 1.º de Enero de 1954, se establece la LICENCIA NACIONAL DE CAMPING con carácter obligatorio en todo el territorio nacional, para todas las personas que practiquen el deporte del camping.

Art. 18.— La LICENCIA NACIONAL DE CAMPING es un documento personal e intransferible, en el que figuran los datos personales y fotografía del titular, con mención expresa de los derechos que otorga y obligaciones contraídas por su poseedor.

Art. 19.— La LICENCIA NACIONAL DE CAMPING será solicitada por las Sociedades afiliadas al COMITE ESPAÑOL DE CAMPING, a través de sus Delegaciones Regionales. Será reválida anualmente.

Art. 20.— Las Autoridades, Guardas Forestales o Jurados y propietarios o encargados de fincas en cuyos terrenos se instale algún acampador, podrán retener la LICENCIA NACIONAL DE CAMPING durante la permanencia de éste en la zona de su jurisdicción, devolviéndola a su marcha, tomando nota de la misma para dar cuenta al COMITE ESPAÑOL DE CAMPING si la actuación del acampador no hubiere sido correcta.

Art. 21.— La infracción de las normas establecidas para la utilización de la LICENCIA NACIONAL DE CAMPING y disposiciones oficiales correspondientes, implicará para el infractor desde la suspensión temporal de los derechos que concede tal documento, hasta su anulación definitiva.

Art. 22.— Los acampadores extranjeros que deseen practicar el camping en España, quedan obligados a poseer la Licencia Internacional de Camping que expide la F. I. C. C. o el Pasaporte «Camping» de la Alianza Internacional del Turismo,

además de su documentación reglamentaria personal, quedando sujetos al cumplimiento de las Normas que anteceden.

Art. 23.— La licencia que expide la F. I. C. C. o Pasaporte «Camping» de la A. I. T. mencionados, facultarán solamente a sus titulares de nacionalidad no española para la práctica del camping en España, pero no otorgará tal facultad a los acampadores nacionales que en territorio español, quedan obligados a poseer la LICENCIA NACIONAL DE CAMPING.

Art. 24.— El acampador o Sociedad que infringiera las presentes Normas, será sancionado por el COMITE ESPAÑOL DE CAMPING en cuanto a falta deportiva y técnica se refiere. Si la falta cometida implica alguna responsabilidad civil, pasará a la competencia de las autoridades correspondientes.

Art. 25.— EL COMITE ESPAÑOL DE CAMPING queda facultado para resolver los casos no previstos en las presentes Normas.

7 DIAS

PAN FLORIDO

La gracia femenina siempre buscó infinitos motivos para poder mostrarse. En el hogar, en el vestir. En todas partes siempre nos encontramos los hombres con nuestra oponente que nos alegra los momentos de nuestra existencia con sus alegres feminidades. Gracias a ella, el prosaísmo de la vida ha sido más llevadero para todos.

He ahí un ejemplo, que esta vez corresponde al hogar; a la hacendosa ama de casa, que ha sabido encontrar un motivo muy sugestivo para un tema cotidiano. En un comercio de nuestra ciudad, se ha exhibido durante muchos días, un talego destinado al resguardo del pan en la morada. Ágiles manos femeninas bordaron en una de las caras del talego la palabra pan, pero, además, realzaron este nombre simbólico en este caso, con otro motivo no menos simbólico. Bordaron también una espiga y su compañera de campo, una gorsella.

Hechos de esta naturaleza; que a primera vista nos parecen insignificantes, que de momento no les damos la importancia que se merecen, no han de pasar nunca desapercibidos ante nuestros ojos, por muy presurosos que andemos. Estos hechos son dignos de encomio.

De ahí que ANCORA le dé el relieve que se merece. Se siente jubilosa de contar con un amigo tan distinguido y florido, a pesar de que ella, nacida de humilde cuna, no haya pasado de envolver pescado y verdura.—L.

Diálogo en el intermedio

—Amigo Ladislao, gracias por tu felicitación. Como todos los Pepes pasé un buen día, pero con una victoria del equipo español en Estambul o en Roma, habría sido mejor.

—¡Ah! ¿Pero te interesas de firme ahora, por el fútbol?

—Cuando en ello se ventila el orgullo nacional, ¿quién puede mostrarse indiferente? Y ver como todo se perdió, incluso hasta creo que la papeleta.

—Si. Ahora tendremos que conformarnos con otra «Una final de campionat» que pronto nos ofrecerá el grupo teatral de A. C. Esta final no la decide la moneda, ni la suerte.

—¿Conoces la obra?

—Solamente puedo decirte que a su autor, Valentín Castany, no le han ofrecido ninguna cifra astronómica por su obra. Con setenta u ochenta duros que ¡le rindió, en otro tiempo, la representación de su «Final», es con lo que ha tenido que conformarse.

—Bueno, si mi Santo resultó algo ensombrecido, a tí, en cambio, te dedicaron un disco en Bahía. ¿Qué dirá tu morena, si se entera, y a quien no acompañas desde hace unos días?

—Pepe, es que ahora aprende a ser una mujer con todas las de la ley. Va a estos cursos nocturnos. Y no te digo nada, eh. Esto está, pero muy bien.

—Y tu, aprovechándote, acudiste a ver a «La reina de Saba. ¿Vaya llenazos, eh?

—Si. Parecen los del Romea. También estuve en Sta. Cristina a ver «Terra Baixa».

—¿Y qué, resultó?

—Yo no comprendo porque se empeñan en representar siempre lo mismo. Y a unos que viven del campo, pues a hablarles de la vida campesina, y no por una sola vez, y hasta que volvamos.

—Y aún gracias. O sino, tendremos que ir a tomar el sol.

—Esto es lo que se hace ahora, en Cuaresma. El domingo pasado, fueron numerosos los que salieron por la mañana, de excursión. Con un tiempo primaveral tan prometedor. Ahora es el tiempo de los «recuits», degustados en las mismas masías.

—Y de la velada de lucha libre en el Metropol, ¿qué me dices?

—Pues, no acudí. Temí irme abajo, con el piso del garage, cuando llega el momento de darse porrazos en el suelo.

—Si. Tu prefieres el suelo raso del campo de fútbol, ya lo sé.

Pepe

Normas e Instrucciones a las que deberán sujetarse las Renovaciones, Conservación y Rectificación del Padrón de Habitantes, a partir de primero de Enero de 1954

1.º Todos los vecinos y residentes en el Término Municipal, cuando efectuen un Cambio de Domicilio, deberán comunicarlo en la Secretaría Municipal, para ser anotado y registrado.

2.º Los Varones que contraigan Matrimonio, deberán participar en la Secretaria, el nombre de la esposa, domicilio y estado civil de los cónyuges, así como el nuevo domicilio del Matrimonio.

3.º Cuando una persona residente en el término, tenga necesidad de cambiar la residencia, aunque sea por un tiempo determinado, deberá solicitar en la Secretaría Municipal, la correspondiente B A J A, que le será facilitada para poder presentarla en el Ayuntamiento donde piensa trasladarse.

4.º A partir de esta fecha no se facilitará documento al-

Creación de una PEÑA MOTORISTA

Con satisfacción damos la noticia de la formación en nuestra ciudad de la PEÑA MOTORISTA MOTCLAR que desarrollará sus actividades en el ámbito de la creciente afición local al deporte del motor.

Según nuestras noticias, dicha PEÑA formará una Sección dentro del Centro Excursionista del mismo nombre, ocupando su presidencia Don Ricardo Pla y Pla.

Dado el constante aumento de motoristas que en nuestra ciudad se registra, esperamos ver florecer la nueva PEÑA, deseando a su entusiasta Presidente Sr. Pla, toda clase de éxitos en el desempeño de sus funciones, éxitos que no dudamos ha de alcanzar.

guno del Ayuntamiento, a la persona que lo solicite y no figure debidamente inscrita en el Censo de Habitantes de este término Municipal.

Banco Central

San Feliu de Guixols

Concurso-oposición para cubrir DOS plazas de auxiliares con haberes de 7.260 ptas. anuales más los pluses y pagas extras.

El próximo sábado día 28, en las oficinas de esta Sucursal, se celebrará examen preliminar y los que interinamente obtengan plaza disfrutarán en sus haberes de un plus del 10% sobre los señalados.

El concurso para alcanzar plaza definitiva, se celebrará en Gerona, lo que se publicará oportunamente

Para detalles en las Oficinas del Banco.

Edad 16 a 25 años.